しよく ぎょう

職

新儿

聞

発行所 西浦支援学校

こうとうぶ高等部

1月25日 第2号

いろいろなところで実 習し

LICはびきの

十一月中旬から縫製と窯業じゅういちがつちゅうじゅん ほうせい ようぎょう

の授業を受けている二・三年生がし

新

崩

ICはびきので施設内のアトリウム

業

や階段などの清掃作業の実習を行

職

っています。日頃の学校生活で学んだ



おおさかこうりつだいがく 大阪公立大学

キャリアフロンティアコースの

二年生が九月中旬に三日間にわいれなせい くがつちゅうじゅん みっかかん

たって大阪公立大学はびきのキャ

ンパスで大学構内の草抜き作業やだがくこうない、くさぬ、さぎょう

ホール内の清掃を 行 いました。

大学職員さんから「きれいになっだいがくしょくいん

て気持ちがいい。ありがとうござい

ました。」との感謝の言葉をいただ

実習は定期的に続きます。

ことをい

かして一月下旬まで

てい

ます

きました。参加した生徒も「しんど

かったけど、綺麗になったところを

見て、頑張ってよかった」と感想をみがんぱ

述べていました。



喫茶ひだまり

キャリアフロンティアコースの

二年生十月初旬から十一月初旬にねんせいじゅうがつしょじゅん じゅういちがつしょじゅん

に四天王寺悲田院内にある喫茶ひだ

まりに実習に行きました。喫茶ひだ

まりは地域のボランティアの方が

毎週木曜日に地域の憩いの場としまいしゅうもくようび ちいき いこ ば

て営業しておられます。 生せいと は

接客のお手伝いをさせていただきせっまさく

ました。お客様に「かわいいなあ」

と言われ、少しはずかしそうでした

が、「ありがとうございます」と笑顔

で応えていました。